



GRASSAUER KLASSIK-KONZERTE IN DER VILLA SAWALLISCH

Beitrag

Das neue Konzertprogramm der Wolfgang Sawallisch Stiftung

Die Konzerte in der Villa Sawallisch haben sich längst zu einer festen Größe im Chiemgau und weit darüber hinaus etabliert. Wachsende Zustimmung und Unterstützung, ständig größere Aufmerksamkeit auch in Fachkreisen und ein immer wieder begeistertes Echo haben die Villa Sawallisch vom Geheimtipp für Insider zum Treffpunkt der Klassikfreunde aus Nah und Fern gemacht. Die Konzerte in der Villa Sawallisch sind immer wieder ein Erlebnis! Die Nähe zu den Künstlern, die beiden wunderbaren Konzertsäle, die gute Akustik und die fürsorglichen Gastgeber tragen zur besonderen Atmosphäre bei.

Das **Programm für die zweite Jahreshälfte** steht ganz im Zeichen des Geburtstages von Wolfgang Sawallisch, der am 26. August 2023 100 Jahre alt geworden wäre.

Mit mehreren Jubiläumsveranstaltungen, verteilt über das ganze Halbjahr, wird die Sawallisch Stiftung den Stiftungsgründer würdigen. Beginnend mit einer feierlichen Festveranstaltung am Geburtstag selbst haben sich in der Folge prominente und illustre Gäste angekündigt, um mit uns allen das Jubiläum zu feiern. Weiterer Höhepunkt ist ein Gala Opernabend mit Mitgliedern des Opernstudios der Bayerischen Staatsoper.

In Zusammenarbeit mit der Marktgemeinde Grassau gibt es ein Jubiläumskonzert im Hefter Kultursaal für den Grassauer Ehrenbürger, das vom Grassauer Bläserensemble und den Schülern der Musikschule Grassau gestaltet wird

Darüber hinaus gibt es wie gewohnt zahlreiche künstlerische Leckerbissen sowie große musikalische Vielfalt: Quartettmusik, Solistenkonzerte, literarische Lesungen und Jazz. Viele Künstlerinnen und Künstler, die man sonst nur auf den großen Bühnen des Landes erleben kann, kommen immer wieder gerne in die Wolfgang-Sawallisch-Stiftung, weil sie ebenso wie das Publikum die einmalige Atmosphäre der Villa Sawallisch schätzen.

Die Förderung junger Musikerinnen und Musiker war dem Jubilar immer ein großes Anliegen. Neben

der Förderung der Schüler der Grassauer Musikschule gibt es seit 5 Jahren internationale Meisterkurse in der Wolfgang Sawallisch Musikakademie. Die hochkarätigen Abschlusskonzerte, in denen die Profis von morgen zu hören sind, erfreuen sich immer größerer Beliebtheit.

Insgesamt gibt es 30 Konzerte, davon 17 Konzerte der Reihe „Klassik Konzerte“ und mehr als 12 Konzerte der Reihe „Abschlusskonzerte von Meisterkursen“.

Es gibt **drei ABO-Reihen**, die mit großer Sorgfalt zusammengestellt:

- **ABO GRASSAUER KLASSIKKONZERTE**

7 hochkarätige Konzerte zum sehr günstigen **Abo-Preis von € 150,00**

- **ABO ABSCHLUSSKONZERTE MEISTERKURS**

Alle Abschlusskonzerte für den **Abo-Preis von € 110,00** können Sie junge Nachwuchsmusiker erleben, die in Kürze die Bühnen erobern werden.

- **ABO FASZINATION STIMME**

Bei 3 Konzerten im Sommer tauchen Sie ein in die faszinierende Welt der Stimme. **Abo- Preis € 55,00**

Alle drei Abo-Reihen können über die regionalen Tourist Infos, sonstige Vorverkaufsstellen von Ticket Scharf sowie unter Telefon: 08641/6998553 oder per E-Mail: ticket@sawallisch-stiftung.de gebucht werden.

Die Mitarbeiter der Sawallisch Stiftung freuen sich auf ihre Gäste.







Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Sawallisch-Stiftung
2. Villa Sawallisch